

REUNIÓN COMISIÓN DE CALIDAD 20/12/2015

Comienza la reunión a las 11,00 h, en el Seminario de Geografía.

Asisten: Ana Beatriz Mateos Rodríguez (coordinadora), Antonio Pérez Díaz, Isabel Testón Núñez, Ana Nieto Masot, Álvaro Gómez Gutiérrez y Angelines Morcillo Astillero.

Disculpa su asistencia Vicente Méndez Hernán.

La coordinadora informa sobre los cambios que se han producido entre los miembros de la Comisión de Calidad. Causa baja Eduardo Alvarado Corrales, por jubilación, y se incorporan los alumnos Leticia Puerta y Jesús Barrena González. La coordinadora da la bienvenida a los nuevos miembros (que no asisten a la reunión) y agradece al profesor Eduardo Alvarado su trabajo y dedicación durante estos años. Agradecimiento al que se suman todos los presentes.

La coordinadora da a conocer lo tratado en la última reunión de la Comisión de Calidad del Centro, sobre el cambio de fechas de entrega del Informe ACREDITA del Grado de Geografía (así como del resto de los Grados implicados en el proceso). La fecha límite para entrega del Informe será junio de 2016. Los miembros asistentes a dicha reunión manifiestan su creciente malestar por el trabajo adicional que tienen que realizar las comisiones de los diferentes grados para conseguir los datos de la UTEC, muchos de ellos, no actualizados. Todo ello, teniendo en cuenta la ingente cantidad de trabajo administrativo que ya, de por sí, tiene que realizar sin ningún apoyo. Se traslada al Coordinador del Centro la petición de que haya una persona del personal administrativo del Centro ayudando en esta ardua tarea.

Una vez informados al respecto, se entabla un debate entre los miembros de la Comisión del Grado de Geografía al respecto y se decide repartir entre todos el trabajo de análisis y evaluación de las diferentes tablas de indicadores de la titulación, proporcionadas por la UTEC, así como la realización del informe final.

Sin más asuntos que tratar, finaliza la reunión a las 12.45 h.